



---

## Vorbericht auf den 17. Spieltag

### Landesliga 3 Württemberg | Saison 2016/17

---

25.11.2016 | Von unserem Mitarbeiter Thomas Oberdorfer

**Fußball – Landesliga: Rottenburg – Maichingen** (Sonntag, 14.30 Uhr)

## Der GSV hat Rückenwind

**Der GSV Maichingen bestreitet am kommenden Sonntag beim FC Rottenburg seine letzte Partie in diesem Kalenderjahr in der Fußball-Landesliga (Anpfiff 14.30 Uhr). In diesem Monat war der GSV bisher sehr erfolgreich, gegen den FC Gärtringen, den VfL Nagold und die SV Böblingen holte er sieben Punkte.**

Drei weitere Zähler, und die Maichinger könnten einigermaßen entspannt in die Winterpause gehen, nachdem sie vor einigen Wochen noch auf einem Abstiegsplatz standen. Durch die Serie von sieben Punkten in drei Spielen kletterte Maichingen aus dem Tabellenkeller auf Platz zehn nach oben. Der GSV hat 19 Punkte auf dem Konto, der kommende Gegner FC Rottenburg deren 20. Die Ausgangslage ist klar: Siegt Maichingen in Rottenburg, dann arbeitet sich der Klub eine Position nach vorne.

„Das Team hat sich endgültig stabilisiert, wenn man sich die Punkteausbeute anschaut“, sagt Maichingens Trainer Sven Hayer, „es hat in den letzten Wochen aber auch fußballerisch ein paar Dinge gegeben, die mir nicht so gefallen haben.“ Womit Hayer inzwischen zufrieden ist, ist die Einstellung der Mannschaft, deren Engagement im Training und in den Punktspielen. „Wir haben eine gute Mischung aus jungen und erfahrenen Spielern gefunden. Und wir sind derzeit in der Lage, beim Auswechseln etwas zu bewegen, wir können zulegen“, sagt Hayer. Im Kader herrscht ein gesunder Konkurrenzkampf um die Plätze in der Startelf. Nachdem Hayer vor Wochen angekündigt hat, dass er in Sachen Aufstellung zunächst auf den Willen eines Spielers, dessen Leidenschaft und Einsatzbereitschaft setzt und alleine das fußballerische Können nicht mehr ganz so im Fokus steht wie zuvor, haben sich die Gewichte etwas verschoben. So fand sich ein exzellenter Fußballer wie Sebastian Hofmann zuletzt zunächst auf der Ersatzbank wieder.

Das Hinspiel gegen den FC Rottenburg haben die Maichinger mit 3:2 Toren gewonnen. Hayer rechnet auch im Rückspiel am Sonntag mit einem ähnlich knappen Ausgang. Rottenburg, so vermutet der GSV-Coach, werde tief stehen und versuchen, durch schnelle Gegenstöße zum Erfolg zu kommen. „Wir müssen unsere Angriffe abschließen und dürfen uns im Spielaufbau keine Ballverluste leisten. Vielleicht gelingt es uns ja, endlich einmal wieder in Führung zu gehen“, sagt Hayer, der am Sonntag weiterhin auf Oliver Klauß verzichten muss.